



Integration von Schülerinnen und Schülern mit einer Sehschädigung an
Regelschulen

Didaktikpool

Erstellen eines Blumenstraußes mit verschiedenen Materialien

Michelle Stracke

2006

Universität Dortmund
Fakultät Rehabilitationswissenschaften
Rehabilitation und Pädagogik bei Blindheit und Sehbehinderung
Projekt ISaR
44221 Dortmund

Tel.: 0231 / 755 5874
Fax: 0231 / 755 4558

E-mail: isar@uni-dortmund.de
Internet: <http://www.isar-projekt.de>



Blumenstrauß



Ich bin eine blinde Schülerin und besuche die 5. Klasse in einem Gymnasium. Farben kann ich erkennen, wenn ich mir Gegenstände nah vor die Augen halte.

Dieses Bild ist im Kunstunterricht entstanden. Die Aufgabe war, einen Blumenstrauß aus unterschiedlichen Materialien zu erstellen. Die Materialien habe ich zum großen Teil von zu Hause mitgebracht. Auch mein Lehrer hatte unterschiedliche Materialien mitgebracht. Aus allen vorhandenen Materialien habe ich das Bild mit dem Blumenstrauß erstellt.

Auf einem Tisch liegen Blütenblätter (Glassteine) neben Tellern und Tassen (Nieten).

Eine Blumenvase steht in der Mitte des Tisches. Sie besteht aus Münzen und einem halben Boden eines Joghurtbechers.



In der Vase sind drei Blumen. Die Stängel bestehen aus Paketband, die Blätter aus großen Büroklammern. Die Blüten sind unterschiedlich gestaltet:

Eine Blüte besteht aus Silberfolie mit einem Glasstein.

Die mittlere Blüte besteht aus einem Armband mit „Haifischzähnen“, die die Blütenblätter darstellen sollen. In der Mitte ist ein Flaschendeckel, den ich mit Watte gefüllt habe.

Bei der dritten Blüte stellt ein Armband mit Steinen die Blütenblätter dar. In der Mitte ist ein Kronkorken.